
 

       Fachschaftsrat Chemie 

       Universität Duisburg-Essen 

Schützenbahn 70 – 45127 Essen 

Tel. 0201/183-2985 

Email: chemie-fachschaft@uni-due.de 

http://www.uni-due.de/chemie-

fachschaft 

 

Tagesordnung zur Sitzung des Fachschaftsrates Chemie am  02.02.2017 

 

TOP 1: Regularien 

1.1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Die Beschlussfähigkeit konnte bei nur vier anwesenden 

stimmberechtigten Mitglieder*innen nicht festgestellt werden. 

1.2. Beschluss der Tagesordnung 

Die Tagesordnung wurde ohne Änderungen angenommen. 

 1.3. Benennung eines Protokollanten/ einer Protokollantin und einer 

Sitzungsleitung 

Die Sitzungsleitung sowie die Protokollführung übernimmt Katharina 

Herbrich. 

1.3. Beschluss des Protokolls vom 18.01.2017 

Das Protokoll wurde mit den eingereichten Änderungen einstimmig 

angenommen. 

 

TOP 2: Berichte aus den Gremien 

 2.1. Bericht aus dem Fakultätsrat 

Patrick Ebschke berichtet: In der letzten Fakultätsratsitzung wurde über 

die Gelderverteilung der Universität, welche sich in Zukunft verändern 

wird, gesprochen. 

 2.2. Bericht aus der Fachschaftenkonferenz 

  Die nächste Fachschaftenkonferenz findet statt am 13.02.17. 
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 2.3. Bericht aus dem Studierendenparlament  

Katharina Herbrich berichtet, dass am 19.01.17 ein neuer AStA gewählt 

wurde und es aufgrund der Übergabeprozesse zu Verzögerungen im 

Betriebsablauf kommen kann. 

Des Weiteren gibt Katharina an, dass sie als Referentin für 

Hochschulpolitik in den AStA gewählt wurde und neben dieser Tätigkeit 

auch als stellvertretende AStA-Vorsitzende tätig ist. 

Das Studierendenparlament tagt wieder am 02.02.17 um 18.00 Uhr in 

Essen. 

 

 2.4. Bericht aus dem Allgemeinen Studierendenausschuss (AStA) 

Katharina Herbrich berichtet, dass der neu gewählte AStA am 01.02.17 

seine erste Sitzung hatte, in welcher der Haushaltsplan 2016/17  

besprochen wurde, welcher in der nächsten Sitzung des 

Studierendenparlamentes am 02.02.17 in die erste Lesung gehen wird. 

 

 2.4. Bericht aus anderen Gremien 

  - entfällt – 

 

TOP 3: Anträge und Berichte  

 3.1.  Berichte der Finanzer*innen 

Tim Schütze berichtet: Die Versäumnisse im Finanzbereich wurden bzw. 

werden zur Zeit aufgearbeitet und die Fehler behoben. 

Es wird ausdrücklich darauf hingewiesen, dass abzurechnende 

Vorkassenabrechnungen in angemessener Form bei den Finanzer*innen 

einzureichen sind. Dies beinhaltet das ausgefüllte Formular (Vorschuss-, 

Vorkassenabrechnung etc.) sowie die dazugehörigen Rechnungen und ggf. 

eine Notiz als Information für die Finanzer*innen, das Ganze bestenfalls 

gesammelt in einer Klarsichthülle. 

 

 

 

 



 3.2.  Bericht zum Kittelverkauf  

Es müssen dringend Kittel sowie Schutzbrillen geordert werden, aufgrund 

diverser Probleme mit den bisherigen Lieferanten wird nach weiteren 

Lösungen gesucht. 

 

TOP 4: Plagiatsvorwurf im TC-Praktikum 

Es wird berichtet, dass es aktuell gegenüber einigen Studierenden im Rahmen des TC-

Praktikums Plagiatsvorwürfe gibt, welche gemäß Aussage der Studierenden selbst aus 

Missverständnissen bei Absprachen mit der Praktikumsassistenz resultieren. Der 

Fachschaftsrat soll zu den Konfliktparteien Kontakt aufnehmen und versuchen eine 

Lösung zu finden. Patrick Ebschke und Tim Schütze dienen als Ansprechpartner. 

 

TOP 5: Mittelverteilung der Fachschaften 

Da auf der kommenden Fachschaftenkonferenz über die Verteilung der Gelder der 

Fachschaften abgestimmt werden soll, wurden nochmal die möglichen 

Aufschlüsselungen vorgestellt und sich dafür ausgesprochen Solidarität mit strukturell 

benachteiligten Fachschaftsräten zu zeigen. 

 

TOP 6: Veranstaltungen 

Das Veranstaltungsreferat berichtet über die Planungen für die kommenden 

Veranstaltungen. Geplant sind regelmäßige Spieleabende ab dem kommenden 

Sommersemester sowie eine weitere Informationsveranstaltung zu Versicherungen 

beim Berufseinstieg in näherer Zukunft. 

Die Planungen für die MINT-Party laufen ebenfalls auf Hochtouren. 

 

TOP 7: Verschiedenes 

- Die Planungen für die Umgestaltung des alten LuDi schreiten voran 

- Katharina Herbrich bittet darum, dass Studierende mit Problemen, die das 

Studierendenwerk (und explizit die Wohnheime) betreffen, direkt an sie 

verwiesen werden, um die Proteste der Studierendenschaft in Kooperation mit 

dem AStA zu bündeln. 


